

# Medaillensegen für den SC Flös

An den Regionalmeisterschaften vom Wochenende in Zürich holten die Flöser Synchronschwimmerinnen mehrere Medaillen. Alle drei Flöser Teams sicherten sich in ihren Kategorien die Silbermedaille. Der Saisonauftakt ist geglückt.

**SYNCHRONSCHWIMMEN.** Für die meisten Schwimmerinnen des Teams Jugend 4 stellten die Regionalmeisterschaften den ersten Kürwettkampf überhaupt dar. Trotz Nervosität gelang den Schwimmerinnen Angélique Camenisch, Sara Hirsbrunner, Moira Capozzi, Jael Hollenstein, Elvira Clavadetscher, Livia Sauter, Hanna Covic, Dallas Anoubia und Stephanie Vogt eine super Leistung. Dank Bestnoten in der Kürwertung konnten die jüngsten Schwimmerinnen sich auf dem verdienten zweiten Rang im Schlussklassement platzieren. Auch in der Pflichtwertung gab es für die Flöser Novizinnen zwei Podestplätze: Moira Capozzi wurde sehr gute Zweite und Angélique Camenisch belegte Rang drei in der Pflichtwertung.

## Spritzige Kür

Auch für die Schwimmerinnen des Teams Jugend 3 gab es im Teambewerb Silber. Angelina Bolli, Leila Marxer, Noemi Büchel, Vanessa Meyer, Jessica Jütz, Dominique Camenisch, Anna Keilbar, Zana Cekaj und Ladina Lippuner erhielten für ihre spritzige Kürdarbietung viel positives Feedback und durften sich dafür mit einer Silbermedaille auszeichnen lassen.



Bild: pd

Erster Kürwettkampf der jungen Synchro-Karriere mit Bravour bestanden: Das Flöser Team Jugend 4.

Auch im Duettwettkampf holten die Flöserinnen Edelmetall: Anna Keilbar, Vanessa Meyer und Ladina Lippuner konnten sich die Bronzemedaille sichern. Auf Rang fünf folgten ihre Teamkolleginnen Jessica Jütz und Noemi Büchel, welche trotz einiger verletzungsbedingter Umstellungen mit einer zackigen Darbietung überzeugen konnten. Olivia Keilbar, Anne Pankow und Zana Cekaj wurden gute Achte.

Schliesslich machten auch die Solistinnen dieser Kategorie eine gute Figur: Leila Marxer, welche bereits nach dem Pflichtwettkampf auf Goldkurs war, konnte diese Leistung im Kürwettkampf bestätigen und holte sich im Solobewerb die Goldmedaille und somit den Regionalmeistertitel. Auf Rang zwei im Solowettkampf dieser Kategorie fand sich ihre Teamkollegin Jessica Jütz.

In der Kategorie Junioren gingen für den SC Flös die beiden

Duette Dominique Eggenberger und Nina Meyer sowie Jil Engeler und Jing-Wen Ho an den Start, welche sich auf den Rängen sechs und acht platzieren konnten. Auch die Juniorinnen konnten damit an den Regionalmeisterschaften zeigen, dass sie im vergangenen Jahr grosse Fortschritte gemacht haben.

## Viel Lob für die Elite

Die Flöser Elite-Schwimmerinnen können ebenfalls auf ein

äusserst erfolgreiches Wochenende zurückblicken. Zusammen mit ihrer neuen Trainerin, der Italienerin Francesca Zampieri, haben die Schwimmerinnen Cristina Arioli, Corina Oetti, Vivienne Koch, Lea Wieland, Nina Göldi, Jennice Wirth, Marluce Schierscher und Lara Mechnig seit August an ihren Kürren gefeilt und an technischen Fertigkeiten gearbeitet. Trainerin Zampieri hat auch viele neue Kürren choreographiert, welche dank ihrer Kreativität und technischer Schwierigkeiten sowohl bei den Wertungsrichtern als auch beim Publikum sehr gut ankamen und den Flöserinnen viel Lob einbrachten.

## In allen Bewerben Silber

So gab es denn auch in dieser Kategorie gleich in allen Bewerben Medaillen zu bejubeln: Das Team, das Duett mit Lara Mechnig und Vivienne Koch sowie die Solistin Vivienne Koch holten gleich drei Silbermedaillen nach Buchs. Schliesslich konnten die Elite-Schwimmerinnen mit Unterstützung der Juniorin Dominique Eggenberger auch im Combo-Wettkampf überzeugen und dank ihrer neuen, spritzigen Kür eine weitere Silbermedaille in Empfang nehmen. (te)